



学校だより

勿来二小

平成30年12月21日(金)

第18号

いわき市立勿来第二小学校長

第2学期無事終了です。

本日、81日間の第2学期が終了しました。しばらく続いた残暑を乗り越え、大きな行事等もしっかりやり遂げて、児童・学校・教職員に事故なく、こうして無事に終業式が迎えられることが、何よりうれしいことです。これも、保護者の皆様、地域の方々、ご指導いただいた関係諸機関の皆様のご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

今後とも、どうぞよろしくお願いたします。

冬休み中も、規則正しい 生活の継続を！

子ども達にとって、1年に1回の特別な行事が続く「冬休み」は、夏休みとはまた違った長期の休みです。そのような中で大切なのが、「規則正しい生活が続けること」です。もちろん、家族そろって、いつもより少し夜更かしをすることもあるでしょう。例えば、「大みそかから2日までは特別、あとは、いつもどおりの生活時間」

とか、「ゲームの時間は、いつもよりは少し多く〇時間までとするけれど、無制限にはしない」とか、「約束」を決めてそれを続けることが、3学期に向けて大切です。子ども達には、楽しく充実した「冬休み」を過ごし、新年1月8日(火)に元気に登校してほしいと思います。

緊急の場合は、どうぞ ご連絡をお願いします。

先日お渡しした「長期休業中の留守番電話による対応について」(12月18日付)にもありますが、冬休み中の平日は午後4時30分から翌日の午前8時まで、土日や閉庁日(12月29日から1月3日まで)は終日、留守番電話による対応をいたします。緊急の場合は、下記の「勿来二小非常用携帯電話」にご連絡下さい。

080-3337-2622

皆様、どうぞよいお年を お迎えください。

* 2学期も「学校だより」をお読みいただき、ありがとうございました。3学期もまた、学校HPともども、更新・発行してまいります。